



7 Pièces

180 m²

Réf. MZIG03247

Prix NC

Bonnieux

Maison à louer (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet authentique Mas provençal situé dans dans un coin paisible de Bonnieux, à quelques minutes en voiture du centre du village, offre une vue dégagée sur les vignes et la campagne environnante jusqu'au Mont Ventoux. Un beau jardin d'environ 3000 m² arboré de cyprès, de pins, de cèdres et de lavandes vous invite à la détente autour de son magnifique espace piscine de 10x5 m (sécurisée par barrières). De jolies terrasses ombragées entourent cette demeure de caractère. L'intérieur, lumineux et confortable, propose 5 chambres et peut accueillir jusqu'à 8 hôtes.

This charming country home located just outside of Bonnieux, a few minutes drive from the center of the village, offers a panoramic view over the vineyards and the surrounding countryside to Mont Ventoux. A beautiful garden of about 3000 m² with cypresses, pines, cedars and lavender invites you to relax around its magnificent pool area of 10x5 m (secured with barriers). Some lovely shaded terraces surround this house of character. The interior, bright and comfortable offers 5 bedrooms and can accommodate up to 8 guests.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

